
平成３０年９月県議会定例会質問（代表）要旨 （９月１９日）

２－１

自 由 民 主 党 ３１番 勅 使 河 原 正 之

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県政運営について 知 事 政 策 調 査 課

知事は、二期目の知事選に臨むに当たり、これまでの取組

をどのように評価し、今後どのような県政運営を行っていく

考えなのか尋ねたい。

二 風評・風化対策について 〃 広 報 課

復興五輪を見据え、風評・風化対策を更に強化すべきと思

うが、知事の考えを尋ねたい。

三 防災対策について 〃 災 害 対 策 課

危 機 管 理 課

知事は、県民の防災意識の更なる高揚と地域の防災体制の

確立にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 トリチウム水の取扱いについて 危機管理部長 原子力安全対策

課

県は、トリチウム水の取扱いについて、国の説明・公聴会

の結果を受け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 地方創生について 知 事 復興・総合計画

課

知事は、地方創生の更なる推進に向け、どのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

六 帰還に向けた環境整備について 避難地域復興局 避難地域復興課

長

県は、避難指示が続く地域がある中、帰還に向けた環境整

備にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 復興五輪について 文化スポーツ局 オリンピック・

長 パラリンピック

１ 東京オリンピック・パラリンピックに多くの県民が積極 推進室

的に参加できる環境を整えることが重要と思うが、県の考

えを尋ねたい。

２ 県は、東京オリンピック・パラリンピックにおける復興

の発信にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 ＦＩＴ構想について 企画調整部長 地 域 振 興 課

県は、ＦＩＴ構想の推進にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

九 地球温暖化対策について 生活環境部長 環 境 共 生 課

県は、地球温暖化対策にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

十 第二次健康ふくしま２１計画について 保健福祉部長 健 康 増 進 課

県は、第二次健康ふくしま２１計画の中間見直しを踏ま

え、更なる健康づくりにどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

十一 待機児童の解消について こども未来局長 子育て支援課

県は、待機児童の解消に向け、どのように取り組んでい

るのか尋ねたい。

十二 被災１２市町村の商工業の復興・再生について 商工労働部長 経 営 金 融 課

県は、被災１２市町村の現状を踏まえ、商工業の復興・

再生にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十三 商業まちづくり基本方針について 商工労働部長 商業まちづくり

課

県は、商業まちづくり基本方針をどのような考えで見直

していくのか尋ねたい。

十四 観光誘客について 観光交流局長 観 光 交 流 課

１ 県は、ふくしま秋・冬観光キャンペーンが予定されて

いる今年度後半に向けた観光誘客にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

２ 県は、外国人観光客の更なる誘客にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

十五 県産品の振興について 〃 県産品振興戦略

課

県は、県産品のブランド力向上にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

十六 農業被害への支援について 農林水産部長 農 業 振 興 課

県は、少雨と高温による農業被害に対しどのように支援

するのか尋ねたい。

十七 本県農産物のオリジナル品種の育成とブランド化につい 〃 水 田 畑 作 課

て 農 業 振 興 課

農産物流通課

県は、本県農産物のオリジナル品種の育成とブランド化

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十八 豪雨災害対策について 土 木 部 長 河 川 整 備 課

県は、豪雨による河川の氾濫の防止にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。



２－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十九 福島イノベーション・コースト構想を担う人材の育成に 教 育 長 教 育 庁

ついて

県教育委員会は、公立小中学校において、福島イノベー

ション・コースト構想を担う人材の育成にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

二十 教員の指導力の向上について 〃 〃

県教育委員会は、算数・数学科における教員の指導力の

向上にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二十一 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

警察本部長の所信について尋ねたい。


